



Mi Universidad

Ensayo

Esthela Nahomy Álvarez Cruz

Redacción en Español.

Cuarto Parcial.

Redacción en Español.

Alejandra Torres López.

Licenciatura en Derecho.

Primer Cuatrimestre.

En el presente ensayo se encontrará de manera general el proceso que conlleva la comunicación, la escritura y las formas de la redacción, como sabemos esta redacción es una aventura donde damos a conocer muchas cosas a través de un solo documento.

LA REDACCIÓN EN ESPAÑOL.

Todas las personas hablamos, reímos, lloramos, pedimos, etc. Para poder redactar un documentos, necesitamos de un proceso de la comunicación, donde se indentifican funciones de la lengua, para poder comunicarnos de una manera efectiva con distintas personas y en contextos variados.

Todos los días nos encontramos en constante cambio y transformación, porque nos relacionamos con las personas y de ellas adquirimos conocimientos, hánitos, maneras de comportarse, etc. Esto no sería posible si no existiera la comunicaión.

Como bien sabemos el proceso de comunicación tiene elementos fundamentales para llevarse a cabo en su totalidad y poder cumplir su función principal, que es, el recibir una respuesta. El proceso comunicativo cuenta con: a) emisor, b) mensaje, c) código, d) receptor, e) canal, f) ruido, y g) contexto. Gracias a este proceso es como podemos comunicarnos, sin embargo, la comunicación tiene un propósito, es decir, que no solo se trata de hablar por hablar, sino que debermos de buscar un sentido de respuesta.

En la redacción se aplican distintas estrategias comunicativas, según quienes sean interlocutores, el contesto en el que se encuentra y los objetivos que persigue.

Para poder conocer el mensaje necesitamos una codificación y decodificación, por lo que necesitamos del apoyo de la lectura y de la escritura, dos aspectos que están relacionados entre sí. Por un lado, creamos un código y emitimos ideas claras que pueden ser comprendidas por nuestro receptor y por otro lado, interpretamos los mensajes que se nos son transmitidos para poder darles respuesta.

La escritura ha sido una actividad determinante para todos los seres humanos, pues que con ella se ha logrado preservar la vida de las especies, cultura y otros aspectos.

La redacción es el nacimiento de una aventura, puesto que se redacta un tema tomando como base toda la información adquirida, es aquella parte en donde utilizamos las respuestas de una formulación de preguntas dentro de una planteación, dentro de esta redacción debe existir la coherencia y la cohesión, donde la primera es el enlace lógico que hay en una cosa con otra; y la otra es la unión de las ideas.

Para poder redactar algo, necesitamos de aspectos importantes, de un carácter lingüístico, para poder saber elaborar distintos tipos de texto y ser capaz de comunicar los mensajes que queremos dar a conocer. Sabemos que existen propiedades de la redacción que nos ayudarán a saber si nuestro escrito está bien escrito o si necesitamos modificar nuestro mensaje.

Podemos realizar diferentes escritos donde podemos exponer nuestras ideas, argumentos y mensajes de una forma clara y precisa, siempre usándolos de una manera lógica y creativa.

Existen diferentes tipos de texto e incluso los vemos en nuestro alrededor, como las noticias informativas, autobiografías, biografías y otros tipos de documentos que nos ayudan a comprender información de una situación o persona.

Actualmente nosotros como estudiantes necesitamos de la redacción, poder conocer todos los elementos necesarios para poder redactar y transmitir un mensaje que nosotros queremos transmitir, todo con un proceso ordenado y lógico. Ahora nosotros como licenciados en derecho, debemos de tener en cuenta este

proceso de lectura y redacción para saber argumentar y dar a conocer al juez lo que queremos transmitir con la demanda o la contestación de esta.

Referencias

Marña Cristina Sánchez Rodríguez, M. Y. (2015). *Taller de lectura y redacción I*. México D.F: SEP.